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CONSELHEIROS PRESENTES: 

Édila Vilela de Resende Von Pinho, Francisval de Melo Carvalho, Messias José Bastos de 

Andrade, Júlio Neil de Cassa Louzada, Fabiana Queiróz, Joaquim Quinteiro Uchôa, Marco 

Aurélio Leite Fontes, Moacir de Souza Dias Júnior, Carlos Betlinsk, Giancarla Aparecida 

Botelho Santos, Carlos Eduardo Silva Volpato, Luis Cláudio Paterno Silveira, Mário Henrique 

Andrade Cláudio, Gustavo Pereira Leite Ribeiro, Flávio Henriqe Vasconcelos de Medeiros, 

Raimundo Vicente de Sousa, Mário César Guerreiro, Priscila Vieira Rosa, César Freire de 

Carvalho, Magno Antônio Patto Ramalho, Luiz Antônio de Bastos Andrade, Júlio Silvio de 

Sousa Bueno Filho, Luis Roberto Batista, Luiz Antônio Augusto Gomes, Sérgio Martins de 

Souza, Ulisses Azevedo Leitão, Adriano Teodoro Bruzi, Denis Renato de Oliveira, Valéria da 

Glória Pereira Brito, Carlos Henrique da Silva, Fabrício Lelis da Silva, Adriano Higino Freire, 

Fábio Costa Lasmar, Fábio Henrique Moisés, Eduardo César Borges, Pauline Freire Pimenta, 

Thiza Falqueto Altoé, Arilton Ribeiro Ferreira, João Antônio Costa do Nascimento e Antônio 

Claret dos Santos 

 

1. Ata da 3ª reunião do CUNI de 9/4/2014. Aprovada 

2. Referenda da Portaria nº 347, de 8/4/2014, que constituiu a comissão receptora e 

escrutinadora de votos, na eleição dos representantes do corpo docente, técnico-

administrativo e discente, junto ao Conselho Universitário - CUNI, realizada no dia 9 de 

abril de 2014. Referendada 

3. Homologação de nome para compor os Conselhos Deliberativos da FAEPE (Fundação 

de Apoio ao Ensino, Pesquisa e Extensão) e da FUNDECC (Fundação de 

Desenvolvimento Científico e Cultural), mediante proposta apresentada pelo Reitor da 

UFLA, conforme estabelecido no art. 13, do Estatuto da FAEPE e no art. 9º do Estatuto 

da FUNDECC. Homologado o nome do professor Nilson Salvador para compor os 

Conselhos supracitados, em substituição ao professor Raimundo Vicente de Sousa 

4. Composição das câmaras de assessoramento do Conselho Universitário - CUNI, em 

conformidade com o art. 6º, do Regimento Interno deste Conselho. Foram designados 

os conselheiros Luiz Antônio Augusto Gomes, Luiz Antônio de Bastos Andrade e 



Fábio Costa Lasmar, para assumirem a presidência das câmaras de Assuntos 

Acadêmicos, Ensino de Graduação e de Legislação, respectivamente, 

permanecendo os presidentes das Câmaras de Ensino de Pós-Graduação e de 

Pesquisa e Extensão, conselheiros Raimundo Vicente de Sousa e Carlos Eduardo 

Silva Volpato, respectivamente 

5. Autorização de afastamento do professor José Roberto Soares Scolforo para participar do 

Symposium at University of Delaware, no período de 18/5 a 24/5/2014, na Universidade 

de Delaware, em Newark/USA. Aprovado 

6. Normas para fins de promoção à Classe E, com denominação de Professor Titular da 

Carreira do Magistério Superior. Aprovada 

7. Normas de acesso à classe de Titular da Carreira de Magistério do Ensino Básico, 

Técnico e Tecnológico. Retirado de pauta 

8. Normas para ingresso no cargo isolado de Professor Titular-Livre do Magistério Superior. 

Retirado de pauta 

9. Assuntos Gerais. O conselheiro Fábio Henrique Moisés, representante dos servidores 

técnico-administrativos da UFLA neste Conselho, fez a leitura das demandas das 

assembleias dos técnicos administrativos, e apresentou a pauta da greve dos servidores 

técnico-administrativos, a fim de buscar apoio deste Conselho Universitário por meio de 

moção de apoio à greve dos servidores técnico-administrativos em educação, deflagrada 

em 17 de março deste ano. Na pauta constam o aprimoramento da carreira - piso e step; 

a extensão do art. 30 da lei 12772/12; a ascensão funcional; o cumprimento integral do 

acordo da greve de 2012, reconhecendo os certificados de capacitação que os 

aposentados já possuíam quando da constituição da carreira, e cronograma com 

resolutividade para a negociação dos relatórios de todos os Grupos de Trabalho (GTs de 

democratização, reposicionamento, dimensionamento, racionalização e terceirização); o 

reconhecimento dos cursos de mestrado e doutorado fora do país; o aproveitamento de 

disciplinas da pós-graduação (especialização, mestrado e doutorado) para pleitear 

incentivo a capacitação; turnos contínuos, com jornada de trabalho de 30 horas sem 

redução salarial para manter a universidade aberta nos três turnos; a revogação das 

Orientações Normativas que tratam da contagem do tempo especial convertido em tempo 

comum (insalubridade, periculosidade, penosidade); a revogação da Lei de criação da 

EBSERH; a abertura de concurso pelo Regime Jurídico Único e pela aprovação da Ação 

Direta de Inconstitucionalidade; a não perseguição e criminalização da luta com 

democratização já; a liberação de dirigentes sindicais para exercício de mandato classista 

e; a construção e reestruturação de creches nas universidades para os seus 

trabalhadores, sem municipalização. O movimento grevista solicita ainda o apoio, em 



forma de moção de repudio, quanto ao corte dos salários dos grevistas, consoante com o 

apoio do ANDES na reunião do Conselho Pleno realizada em dezesseis de abril, 

contrapondo-se ao referenciado no aviso nº 92 da Advocacia Geral da União datado de 

vinte e seis de março, que solicita aos reitores da IFES, o corte de ponto dos servidores 

em greve; e o apoio também via moção, para a chamada que os servidores técnico-

administrativos farão na próxima semana buscando apoio de parlamentares em Brasília. 

O conselheiro apresentou também a demanda de alguns chefes de setores, que tem 

procurado o Comando de Greve, a respeito dos relatórios de frequência para os 

servidores participantes do movimento. Informou que a Pró-Reitoria de Gestão e 

Desenvolvimento de Pessoas – PRGDP tem solicitado, via telefone, aos chefes de 

setores que indiquem os servidores em greve no relatório mensal de frequência, sendo 

que nesse relatório não consta opção de preenchimento para aqueles que se encontram 

em greve. Solicita que a solicitação aos chefes de departamentos e setores seja 

formalizada pela PRGDP, por meio de Memorando. O conselheiro falou ainda da 

insatisfação da categoria referente à Consulta Pública realizada para avaliar o Projeto 

Pedagógico do Curso de Medicina, no âmbito da UFLA, em que o formulário de consulta 

disponibilizado no site da universidade não previa a participação dos servidores técnicos. 

A conselheira Valéria da Glória Pereira Brito, Pró-Reitora de Gestão e Desenvolvimento 

de Pessoas esclareceu que todos os chefes de departamentos e setores foram 

comunicados quanto aos procedimentos corretos a serem adotados. Após o 

pronunciamento do conselheiro Fábio Henrique Moisés e tendo em vista a falta de 

quorum, o Senhor Presidente informou que o assunto deverá ser enviado à Secretaria 

deste Conselho para ser inserido na pauta da próxima reunião. 

 

Término: 21h35 


